

Communiqué

Soutien total aux salariés de la RTM à Marseille

L'Union syndicale Solidaires apporte son total soutien aux salariés de la RTM à Marseille dans le combat mené contre la privatisation de leur entreprise. La RTM, par l'expérience de ses salariés, présente les meilleures garanties pour répondre à la mise en place et au fonctionnement du futur tramway, en assurant la meilleure complémentarité des différents moyens de transports en commun sur l'agglomération de Marseille, et en ayant le souci de préserver le service public.

Rien ne peut justifier de faire appel à une société privée comme Connex, si ce n'est de lui offrir sur un plateau la possibilité de faire des bénéfices qui enrichiront ses actionnaires ; ces profits se feraient alors sur le dos des usagers et des salariés, au détriment de la qualité de service.

L'Union syndicale Solidaires apporte son soutien à la manifestation du personnel de la RTM, ce jeudi 20 octobre à 11 heures du Vieux Port à la Mairie de Marseille pour exiger que Monsieur Jean Claude Gaudin, responsable de la Communauté urbaine de Marseille, entende enfin les revendications des grévistes et renonce à son projet de privatisation.

Le service public est le bien de tous : c'est tous ensemble, usagers et salariés que nous devons le défendre !